



こんにちは

村田 けい子

2015.10.9
No.22

みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。keiko@yukimi.sakura.ne.jp

発行/日本共産党立科町議会議員 村田桂子 立科町塩沢1483 ☎0267(56)2868

10.12 (月祝) 11:00集合～14:00 「戦争する国」許さない！

怒りの農民デモ。 たてしな軽トラ・パレード

「アベ政治」許さない！ 立科軽トラパレード

農ん喜村駐車場集合

軽トラ、軽ワゴンなどの車体の思い思いの言葉を描いて、街中をパレード！ 9条を守るたてしなの会が主催 旗やプラスターの用意があります。お気軽にご参加ください。

《コース》 農ん喜村駐車場11:30出発—茂田井—古町-姥ヶ懐-町区—上房—山部—宇山日中—滝—牛鹿—柳沢—外倉—五輪久保—虎御前—箱置池公園 昼食休憩 13:00出発—虎御前～五輪久保—外倉—蟹原—藤沢—桐原—平林—真蒲—細谷—西塩沢—塩沢—野方—赤沢—和子—役場到着 14:00 解散

* お弁当、飲み物をご用意ください。雨天決行です。雨天の場合、車の中で食事休憩です。

《申し込み》 村田へ (9条を守るたてしなの会 事務局) 090-9144-8534へ

スタンディング@たてしな

スタンディングの後は、農ん喜村でお茶しながら交流をします。ぜひご参加ください。



毎週土曜日
午前11:00
から30分
ツルヤ信号前

前回のスタンディングではサプライズがありました。なんと唐沢参議院予定候補と藤岡県議も駆けつけてくれました。お仲間の輪も広がっています。

安保法（戦争法）廃止の署名を始めました。日曜版に折り込んである署名にご協力をお願いいたします。

立科でも毎週やりますよ！

「安倍ヤメロ！」 「戦争法廃止！」



マイクで訴える
飛び入り参加の
女性



手作りのプラスター

応援にかけてつけて、
ただきました。アクシ
ン佐久の望月さん



劇的ビフォー・アフター



今週のパチリ

先週に引き続いてスタンディング。なんとツルヤにお買い物にいらした八ヶ野の別荘の方がマイクを握り「安倍内閣の支持率は、外国のメディアでは2割台です。日本で行われる調査は、電通が請け負っているの、水増しされているのです。」と衝撃の語り。彼女は通訳・翻訳をしているので、外国のスポーツニク（ロシア）ややCNN（USA）をよく読んでいるとのこと

「こんな物騒な安倍内閣は早く辞めさせましょう」と。また、「『アベ政治許せない』の看板はどうやったら手に入るのか」と対話になった女性も小さいお子さんを連れて参加していただきました。毎週やります。ご参加を！

我が家の松を剪定していただいた。2年半も手を入れずにいたので、

いくなれば「ひげぼうぼうの落ち武者」状態でした。左半分はきれいに手を入れてもらったもの。右半分はこれから。4日掛けて2本の松はすっきりと変身。松の枝と青空が透けて見えるのがよいとのこと。見違えるほど立派です。

STOP戦争法！ 9.26佐久抗議行動 &パレード

市民交流広場で行われた集会の決議です。

あしたのための声明書

わたしたちは忘れない

人々の声に耳をふさぎ、まともに答弁もせず法案を通した首相の厚顔を。
戦争に行きたくないと叫んだ若者を「利己的」と罵（のの）した議員の無知を。
強行採決も連休を過ぎれば忘れると言い放った官房長官の傲慢を。

わたしたちは、忘れない。

マスコミを懲らしめる、と恫喝した議員の思い上がり。
権力に媚（こ）び、おもねるだけの報道陣と言論人の醜さを。
居眠りに耽（府）ける議員たちの弛緩（しかん）を。

わたしたちは忘れない。

声を挙げた若者たちの美しさを。
街頭に立ったお年寄りたちの威厳を。
内部からの告発に踏み切った人々の勇気を。

わたしたちは、忘れない。

戦争の体験者が学生のデモに加わっていた姿を。
路上で、職場で、田んぼで、プラカードを掲げた人々の決意を。
聞き届けられない声を、それでも上げつづけてきた人びとの苦しく切ない歴史を。

きょうは、はじまりの日。

憲法を貶（おとし）めた法律を葬り去る作業のはじまり。
賛成票を投じたツケを議員たちが苦々しくかみしめる日々のはじまり。
人の命を軽んじ、人の尊厳を踏みにじる独裁政治の終わりののはじまり。
自由と平和への願いをさらに深く、さらに広く共有するための、あらゆる試みのはじまり。

わたしたちは、忘れない、あきらめない、屈しない。



自由と平和のための京大有志の会

危険な戦争法

アメリカの手下と なって
海外の戦場へ



■コール

戦争法案絶対無効
戦争法案 今すぐ撤回
戦争させない 子供を守れ
戦争いやだ 大人も守れ
かあさん 戦争しないと決めた
とうさん 戦争しないと決めた
ばあちゃん 戦争しないと決めた
じいちゃん 戦争しないと決めた
みんなで 戦争しないと決めた
子どもの未来はへいわがいいね
子どもの未来に戦争いらない
憲法守れ 9条守れ 平和を守れ

TPPで「大筋合意」というが・・・。

国会決議はどこ吹く風、こんな合意は認められない。
「国会で認めるな」の運動をさらに強く、大きく。

- コメ 米国向けに5万ト、やがて7万トン。オーストラリアに6千トン、やがて8400トン
- 小麦 関税を9年目までに45%カット。国別輸入枠もうけ25,3万トン。
- 牛肉 今38.5%の関税を27.5%に。やがてわずか9%に。セーフガード制度もやがて廃止に。
- 豚肉 1キロ当たり482円を50円に。
高級肉は4.3%を2.2%に。やがて廃止。

何よりも国内の産業保護のために設けた制度が多国籍企業の利益を損なうときは政府を訴えられるというとんでもない制度（ISD条項）がある。国益よりも外国の企業益優先の仕組みです。

